

Гуманитарный проект  
государственного учреждения образования  
«Гудевичский детский сад»  
«ОСТРОВОК ЧУДЕС!»



1. Наименование проекта: «Островок чудес»

2. Срок реализации проекта: 1 год

3. Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Гудевичский детский сад»

4. Цель проекта: Создание условий для воспитания и развития дошкольников в традициях народа.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- организовать благоустройство территории учреждения через создание «островка чудес»;
- создать психологически и экологически комфортную среду для жизнедеятельности детей на территории учреждения;
- придать индивидуальный и стильный облик территории учреждения;
- способствовать реализации творческого потенциала педагогов через игры, занятия.

6. Целевая группа:

Дети в возрасте от 2 до 4 лет, посещающие учреждение дошкольного образования и проживающие в нашей местности.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Данный проект по созданию «островка чудес» будет способствовать вовлечению дошкольников в мир сказок, через которые ребенок познаёт окружающий мир, законы взаимоотношений между людьми, он узнаёт о честности, дружбе, смелости, предательстве и подлости.

Сказка для ребёнка – не просто фантазия, но особая реальность. Она помогает понять мир человеческих чувств, усвоить важнейшие нравственные понятия. Сказки развивают внимательность и абстрактное мышление, увеличивает словарный запас и улучшают навыки общения. Дети всегда представляют себя в роли положительных героев. Вживаясь в образ, они учатся совершать благородные поступки, быть честными, мужественными, находчивыми. Учатся выручать друзей в беде и защищать слабых, преодолевать трудности, проявлять настойчивость, быть находчивыми.

В рамках реализации проекта планируется создание сказочного островка:

- домик Гномов;
- герои сказок и мультфильмов;
- животные и насекомые;
- сухой водоём;
- мостик;
- ульи с пчелами;
- домик Бабы Яги

8. Общий объем финансирования (в долларах США) 3000

Источник финансирования: спонсорская помощь

Средства донора	3000
-----------------	------

Софинансирование	
------------------	--

9. Место реализации проекта (область, район, населенный пункт):  
Гродненская область, Мостовский район, агрогородок Гудевичи, переулок Молодежный, 1

10. Контактное лицо: Ирина Самсоновна Базыльчик, заведующий ГУО «Гудевичский детский сад» 80151539302; gudevsad.ms@mail.ru

**БУДЕМ РАДЫ СОТРУДНИЧЕСТВУ!**

Humanitarian project  
state educational institution  
Gudevichsky kindergarten  
“ISLAND OF MIRACLES!”



1. Name of the project: “Island of Miracles”
2. Duration of the project: 1 year
3. Applicant organization proposing the project: State Educational Institution “Gudevych Kindergarten”
4. The purpose of the project: creating conditions for the upbringing and development of preschool children in the traditions of the people.
5. Tasks planned for implementation in the framework of the project: -organize the improvement of the territory of the institution through the creation of an "island of miracles"; - create a psychologically and environmentally comfortable environment for the life of children in the institution; - give an individual and stylish look to the territory of the institution; - contribute to the realization of the creative potential of teachers through games, classes.
6. Target group: Children from 2 to 4 years old, attending preschool and living in our area.
7. Brief description of the project activities: This project to create an “island of miracles” will facilitate the involvement of preschoolers in the world of fairy tales, through which the child learns the world around him, the laws of relationships between people, he learns about honesty, friendship,

courage, betrayal and meanness.

A fairy tale for a child is not just a fantasy, but a special reality. It helps to understand the world of human feelings, to master the most important moral concepts. Fairy tales develop attentiveness and abstract thinking, increase vocabulary and improve communication skills. Children always imagine themselves as goodies. Getting used to the image, they learn to do noble deeds, to be honest, courageous, resourceful. They learn to help friends out of trouble and protect the weak, overcome difficulties, persevere, and be resourceful. As part of the project, it is planned to create a fabulous island:

- house of the Dwarves;
- heroes of fairy tales and cartoons;
- animals and insects;
- a dry reservoir;
- bridge;
- Beehives;
- house of Baba Yaga

8. Total amount of financing (in US dollars) 3000

Source of funding: sponsorship

Donor funds

3000

Co-financing

9. Location of the project (region, district, settlement): Grodno region, Mostovsky district, Gudevichi agro-town, Molodezhniy lane, 1

10. Contact person: Irina Samsonovna Bazylchik, head of the GUO Gudevichsky kindergarten 80151539302; gudevсад.ms@mail.ru

**WE LOOK FORWARD TO COLLABORATING!**